

Schulstufenbarren Ormalingen und Schulstufenbarren Maisprach turnen in Zukunft zusammen

Während der Corona-Pandemie konnte die Schulstufenbarrenriege des TV Ormalingen wie viele andere Riegen und Vereine nicht oder nur unter Einschränkungen trainieren. Das hatte unter anderem auch zur Folge, dass sich einige Turnerinnen für eine Pause oder gar ganz mit dem Turnen aufzuhören, entschieden.

Um weiterhin an Wettkämpfen mit genügend Turnerinnen teilnehmen zu können, fragten wir bei der Stufenbarrenriege der DR Maisprach an, ob sie sich ein gemeinsames Team vorstellen könnten. Nach vorbereitenden Sitzungen und Probetrainings wurde klar: das passt! Zusammen schrieben wir für die nächste Saison eine neue Stufenbarrenübung.

Wir sind sehr froh, dass wir weiterhin am Stufenbarren turnen können und freuen uns zusammen mit den Turnerinnen aus Maisprach, eine gemeinsame Übung an den kommenden Wettkämpfen präsentieren zu können.

Dora Noffke
SSB Ormalingen